
１．研修テーマである「やるなら知っておきたい診療所・医療法⼈の制度と
法務・許認可⼿続きの注意点」についてですが、本⽇テーマとなった業務は
取り扱ってますか︖
26 件の回答

２．内容のレベルはご⾃⾝にとっていかがでしたか︖
26 件の回答

３．今後の実務で役⽴ちそうですか︖
26 件の回答

令和４年度第４回研修会アンケート
26 件の回答

コ

ピ

ー

医療法⼈に関する業務を取り扱
っている
今後取り扱っていきたいと思っ
ている。
取り扱う予定はない
未定です

23.1%

34.6%

38.5%

コピー

⾼かった
低かった
ちょうどいい
今回は参加していない

15.4%

23.1%

61.5%

コピー

はい
いいえ
今回は参加していない23.1%

76.9%



４．今後も同じテーマで研修を受けたいですか︖
26 件の回答

５．開催⽇時についてご意⾒ご要望がございましたらご記⼊ください。
4 件の回答

⼟⽇の午前・午後の６〜８時間を使って初めて今回の研修が可能と思います。

今回のように平⽇・午後の設定は参加しやすい。

特にございません。

⾦曜⽇開催が多いので、⾦曜⽇を念頭に予定しいる旨伝えてくれれば予定が⽴てやすいです

コピー

はい
いいえ

19.2%

80.8%



６．今後研修で扱ってほしいテーマを教えて下さい。（いくつでも）
10 件の回答

事務所のDX、お客様のDX対応の⽀援業務。新分野の業務⼜は開拓のセミナー。

ドローン関係

相続登記、相続税法

⼊管の退去強制処分の⼿続きについて

NPO法⼈の設⽴運営

インボイス制度関連、申請取次業務、後⾒制度

国際業務の研修に興味があります。

今回は５回分くらいの内容をギュッとまとめてくださったので、今度は、各テーマ毎にもっと
深堀して教えていただけると嬉しいです。 
・医療法⼈設⽴認可申請（診療所名の付け⽅等含む） 
・保健所や厚⽣局等の必要な⼿続きについて（新規開設・変更） 
・付帯業務、付随業務、関係会社取引について 
・広告規制について

特にございません。

消費者問題。クーリングオフ、消費者契約法と⾔った問題の内容証明の書き⽅



７．研修会についてお気づきの点や要望がございましたらご記⼊下さい。
10 件の回答

研修を取り仕切る⼥性の先⽣⽅の活気、⼋王⼦⽀部の熱気を感じました。 
藤沼先⽣のレベルの⾼さに驚くと共に⾃⾝の所属する⽀部の問題点も感じました。

特にありません。研修部の皆様、ありがとうございました。

⼤変役に⽴ちました。

⼤変参考になりました。

資料がとても詳しく良かった

出来れば、アーカイブなどで残して、⽀部会員だけでも⼀定期間視聴できるようにしていただ
きたいです。

会場がきれいで快適でした。

特にございません。

申込みのメールを送ったあと、送った内容が確認できると助かります。

いつもありがとうございます。今回どうしても仕事の都合がつかなくなってしまい参加できま
せんでした。またよろしくお願いいたします。
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